



université
PARIS-SACLAY



RAID
CENTRALESUPELEC

Communiqué de presse -20 avril 2023

Le Raid CentraleSupélec fête sa 25^e édition dans les Alpes du Sud du 26 au 30 avril 2023

Le Raid CentraleSupélec a été créé en 1998 par des étudiants passionnés de nature et de sport. Ils ont eu l'idée de réunir étudiants en grandes écoles et collaborateurs d'entreprise de tous secteurs autour du sport, dans des paysages magnifiques, créant ainsi un cadre propice aux échanges informels.

Ce sont 200 étudiants et collaborateurs qui se retrouvent pendant 5 jours pour des moments de partage privilégiés, où se conjuguent dépassement de soi et team building, en toute authenticité.

Le Raid CentraleSupélec, le plus grand raid étudiant entreprise de France

Le Raid CentraleSupélec est l'un des événements associatifs les plus attendus par les étudiants comme par les entreprises, toujours plus nombreuses à souhaiter y participer.

Le succès des éditions successives est notamment dû à l'organisation rôdée et professionnelle menée par une équipe soudée, passionnée et animée par des valeurs communes : le dépassement de soi par le sport et la protection de la nature. L'inclusion des personnes handicapées est également une valeur essentielle que défendent les organisateurs.

Le Raid CentraleSupélec s'appuie sur de nombreuses entreprises, collectivités et associations pour assurer, chaque année, le succès de l'évènement.

Une édition anniversaire au cœur des Alpes du Sud

Pour cette 25^e édition, le Raid prend la direction des Alpes du Sud pour la découverte de trois régions montagneuses proposant une variété exceptionnelle de paysages : les Baronnies provençales, le Vercors, et le plateau du Trièves. Le parcours débutera dans les monts ensoleillés, les champs d'oliviers et de lavande des Baronnies provençales avant de continuer à travers le Diois et de finir au milieu des sommets alpins du Vercors, en longeant le Dévoluy. Les camps de base se situeront à Montbrun-les-Bains, puis à Buis-les-Baronnies, à La Motte Chalancon, à Châtillon-en-Diois, à Lus-la-Croix-Haute et enfin à Mens.

Des journées thématiques pour favoriser les rencontres et sensibiliser à l'environnement

La « Journée VIP » pensée pour favoriser les échanges, se déroulera cette année le 28 avril. Les équipes sont mixées entre étudiants et entreprises selon les affinités et se retrouvent, après le parcours de la journée, autour d'activités dédiées.

Beaucoup de représentants RH des entreprises partenaires se déplacent sur le Raid CentraleSupélec ce jour-là, pour rencontrer les étudiants organisateurs et les participants et encourager leur équipe.

Grâce notamment à cette journée, 80% des étudiants ont trouvé le Raid utile pour découvrir l'ambiance des entreprises participantes.

La deuxième journée est la journée environnement BNP Paribas, le 29 avril. Parmi les activités proposées : estimation du bilan carbone du Raid, observation des étoiles et intervention de Mme Chapuis, du Parc Naturel Régional des Baronnies. Elle permet également d'atteindre l'objectif 0 déchet plastique du Raid, grâce notamment à des éco-tasses et lunchbox.

Le Raid CentraleSupélec en quelques chiffres

Le Raid CentraleSupélec se déroulera du 26 au 30 avril, avec 5 jours de courses. Les 200 participants, parmi lesquels 20 équipes entreprise, parcourront entre 215 km et 270 km en trail et en VTT. Ils monteront au minimum 8200 m, soit l'équivalent de l'Everest. Enfin, conformément à l'esprit du Raid CS, la mixité homme-femme sera de mise avec 94% d'équipes mixtes.

« Je suis très fière de l'évènement que nous avons préparé et des valeurs que nous portons. Nous avons eu un véritable coup de cœur pour la région et j'espère que nous arriverons à le transmettre aux participants. »

Chloé Stutel, Vice-présidente Course

« Puisque l'on parle aujourd'hui de travailler plus longtemps, autant que ce soit dans une entreprise où l'on se sent bien ! J'ai rencontré EY sur le Raid et c'est l'entreprise où je travaille en ce moment. J'avais passé une super semaine avec eux et je retrouve cette ambiance au bureau. » *Alexandre Battut*

Nous contacter

Géraud de Mathan et Clément Vermelle : responsables Presse

Email : geraud.demathan@raidcs.com / clement.vermelle@raidcs.com

Tel : 06 17 34 03 63 / 06 71 30 63 58

